《挟まれ・墜落・転落 足元滑らせ転倒注意》

- 足元は、凍って危険です
- ○「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

《構内事故》

動いていないものへの接触が多いので 周囲の安全確認を徹底しましょう

《春の足音》

朝晩のスピードの出し過ぎに注意しましょう

《そろそろ・・・・自転車》

自転車の<mark>転倒、ふらつき</mark>に注意しましょう 見かけたら・・・大きく距離をとりましょう

早朝6時 交通規制用の資材を撤去していた 工事車両にトラックが衝突

後続のトラックが相次いで追突、トラック5台絡む事故 1人重傷、4人けが

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇ ◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇ ◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2023/3/1(水) 11:26

1日午前6時前、広島県の山陽道で、大型トラックなど5台が絡む事故がありました。交通規制用の資材を撤去していた工事車両に、走行してきたトラックが衝突し、その後、複数台のトラックが相次いで追突したとみられています。この事故で、工事車両に乗っていた50代男性が重傷を負うなど、4人がけがをして病院に搬送されましたが、いずれも命に別状はないということです。現場は長時間にわたり通行止め。

信号のない横断歩道 横断歩道を歩いていた20歳の女性

乗用車にはねられ死亡 運転していた39歳の男性を現行犯逮捕

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/3/2(木) 7:37

1日<mark>午前10時</mark>過ぎ、福島県の市道で<mark>横断歩道</mark>を歩いていた女性(20)が<mark>乗用車</mark>にはねられ、<mark>頭がい骨骨折</mark>などの重傷を負い病院に運ばれたが、2日午前3時過ぎに死亡が確認された。警察は乗用車を運転していた男性(39)を過失運転致傷の現行犯で逮捕。容疑を過失運転致死に切り替えて捜査を進める。

ふらつきながら走行する車を発見 警察官に停止求められ 基準の2倍のアルコール

「飲酒から8時間以上がたっていたため、酒は抜けたと思った」 ◇飲酒運転 自らしない、飲酒運転を許さない、そして見ぬふりしない◇

2023/3/1(水) 19:27

1日午前4時前、福岡県でふらつきながら走行する車をパトロール中の警察官が見つけ停止を求めたところ運転していた女の呼気から基準値の約2倍のアルコールが検出されました。警察は容疑者を酒気帯び運転の疑いで逮捕。調べに対し容疑者は「酒気を帯びた状態で運転したことは間違いない。飲酒から8時間以上がたっていたため酒は抜けたと思った」と容疑を認めています。